
Lukas Hug 

„Die Robi‐Spiel‐Aktionen erfüllen einen elementaren Auftrag. Kinder sollen 

unabhängig ihrer Herkunft Spiel‐, Lern‐ und Freiräume vorfinden und dabei früh 
wichtige Sozialkompetenz entwickeln können. Mich hat die Zeit als Kind und Pfadi bis 
heute stark geprägt. Ich setze mich für ein umsichtiges Wirtschaften ein, damit das 
Leistungsangebot stets zeitgemäss, wie auch in Zukunft gesichert ist" 

Andrea Wüthrich 
„Ich bin begeistert vom Engagement des Vereins Robi-Spiel-Aktionen. Der Verein 
bietet Kindern unterschiedlichster Herkunft einen Rahmen, sich zu entwickeln und zu 
entfalten – aus meiner Sicht eine der wichtigsten Aufgaben unserer Gesellschaft." 

Dr. Jenny Burckhardt 
„Das vielseitige Angebot der Robi-Spiel-Aktionen erfüllt eine wichtige Aufgabe in der 
Gesellschaft, für die ich mich gerne einsetzen möchte. Als ehemalige Pfadfinderin 
und Leiterin ist es mir wichtig, weiterhin solche Spiel- und Freiräume zu bewahren.“ 

Aline Diouf 
„Ich möchte gerne im Vorstand der Robi-Spiel-Aktionen aktiv werden, weil ich die 
offene Kinder- und Jugendarbeit als Teil der non-formellen Bildung für das Gedeihen 
und Wachsen unserer Kinder als besonders wichtig ansehe. Der Beitrag der Robi-
Spiel-Aktionen ist für eine mutige zukunftsgerichtete Weiterentwicklung im Kanton 
entscheidend - dabei möchte ich gerne unterstützen." 

Manuel Ruckstuhl 
„Ich engagiere mich dafür, dass Kinder aller Schichten zusammen kreativ spielen und 
dabei unvergessliche Erinnerungen schaffen können. Dafür braucht es die 
Freiräume, welche durch die engagierten Robi-Mitarbeitenden geschaffen werden." 

Benjamin Sommerhalder 
„Der Verein Robi-Spiel-Aktionen trägt durch sein Wirken dazu bei, Kindern eine 
möglichst abwechslungsreiche und wertvolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen. Es 
freut mich, als Vorstand dazu beizutragen.“ 

Theres Wernli 
„Ohne diejenigen, die sich wie die Robi-Spiel-Aktion um das Gedeihen der Kinder im 

Quartier kümmern, wäre die Stadt ärmer. Diese Spiel‐ und Freiräume im 
Wohnumfeld machen Basel für die Familien lebenswerter und darum engagiere ich 
mich für den Verein." 

 


